

Weihnachtszauber an der Werdenbergschule: Ein gemeinsames Fest der Kreativität und Gemeinschaft

Die GTB-Räume der Werdenbergschule verwandelten sich kürzlich in eine stimmungsvolle vorweihnachtliche Werkstatt: Schülerinnen und Schüler gestalteten zusammen mit dem Team der Ganztagsbetreuung (GTB) den Weihnachtsbaum vor den GTB-Räumen. Mit viel Kreativität, Freude und Teamgeist wurden Sterne und selbstgebastelte Dekorationen sorgfältig am Baum angebracht. Jetzt erstrahlt der festlich geschmückte Baum und leitet die besinnliche Adventszeit an der Schule ein.

Dieses Projekt ist mehr als eine liebgewonnene Tradition – es spiegelt das pädagogische Profil der Werdenbergschule wider, das besonderen Wert auf Zusammenarbeit, Wertevermittlung und Gemeinschaftsförderung legt. Die enge Zusammenarbeit mit dem GTB-Team bot den Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit, ihre kreativen Fähigkeiten auszuleben und gleichzeitig den Wert von Zusammenhalt und gegenseitiger Unterstützung zu erfahren.

„Der geschmückte Baum ist ein Symbol für das, wofür unsere Schule steht: Kreativität, Gemeinschaft und ein starkes Miteinander“, erklärten Schülerinnen und Schüler stolz. „Uns ist wichtig, nicht nur zu lernen, sondern auch Werte wie Zusammenhalt und Verantwortung aktiv zu leben.“

Die Aktion verdeutlicht einmal mehr, wie die Werdenbergschule ihr pädagogisches Konzept durch praxisnahe Projekte lebendig macht. Bildung und Persönlichkeitsentwicklung gehen dabei Hand in Hand. Ein besonderer Dank gilt dem engagierten GTB-Team, das mit großem Einsatz diese Aktion begleitet hat und eine Brücke zwischen schulischem Lernen und kreativem Gestalten schlägt.

In den kommenden Tagen werden weitere festlich geschmückte Bäume das Schulgelände bereichern: Ein Baum für das Adventssingen, liebevoll gestaltet vom Team der Primarstufe, sowie ein besonderer Baum, den die Schülerinnen und Schüler der Schule bei einem Ökologiewettbewerb gewonnen haben.

Die geschmückten Weihnachtsbäume sind mehr als bloße Dekoration. Sie erinnern die Schulgemeinschaft täglich daran, wie wertvoll es ist, gemeinsam etwas zu schaffen – eine Botschaft, die weit über die Adventszeit hinaus ihre inspirierende Wirkung entfaltet.

